
 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

28/11/2022 
COLUMNAS 

Y 

ARTÍCULOS 

0 

  

 

 

 

 

 

 

 

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; ANTE MILES DE SIMPATIZANTES ASEGURA “NO A LA REELECCIÓN”, SOMOS MADERISTAS 

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, rechazó la reelección ante los gritos de sus simpatizantes que lo pedían durante el arranque de 

su discurso en el Zócalo de la Ciudad de México con motivo de sus 4 años de gobierno. No, no a la reelección, nosotros somos maderistas, 

sufragio efectivo, democracia efectiva, no reelección, respondió AMLO ante los gritos. Tras más de 5 horas de la marcha convocada por el propio 

presidente que partió desde el Ángel de la Independencia donde sus primeras palabras fueron: Amor con amor se paga. Lopez Obrador destaco 

la participación activa de los jóvenes  en esta movilización, también denominada “Marcha del Pueblo”, así como recordó a quienes ya no están 

con él pero iniciaron la 4T. Me hizo muy feliz que la mayoría de los que participaron en la marcha son jóvenes, hay relevo generacional, y también 

no podría yo iniciar mi texto sin antes recordar y ofrecer este acto a los que fueron precursores y se nos adelantaron y van a seguir estando con 

nosotros: Son las mujeres, hombres que cierran los ojos pero se quedan velando, deben de estar muy felices. Agregó que la lucha que encabeza 

empezó desde muy temprano, desde hace mucho años y gente que inició ya no los puede acompañar pero que siempre van a estar con nosotros. 

El mandatario arrancó con la explicación de más de 100 acciones y logros del gobierno, en el que aseguró que la prioridad ha sido que vayan 

primero los pobres. Destacó que en próximos días se dará a conocer el aumento al salario mínimo para 2023, el cual dijo que espera sea por 

unanimidad entre gobierno y empresarios. 

 

SENADOR RICARDO MONREAL; MUY ARROPADO EN LA XVI  INTERPALAMENTARIA MEXICO ESPAÑA LO ACOMPAÑAN 

PRESIDENTE DE CAMARA DE DIPUTADOS SANTIAGO CREEL Y SENADOR MIGUEL MANCERA- 

MONREAL ;CONFIRMÓ QUE HA SOSTENIDO NEGOCIACIONES EN TORNO A SU CANDIDATURA PRESIDENCIAL CON LOS 

DIRIGENTES DE LA ALIANZA VA POR MÉXICO, INTEGRADA POR EL PAN, PRI Y PRD 

 

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal y presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, encabeza la delegación 

de senadores y diputados mexicanos que asisten a la XVI Reunión Interparlamentaria España-México, en la que se buscará fortalecer la relación 

comercial, económica, política y cultural entre ambas naciones. Monreal Avila sostuvo un encuentro con estudiantes mexicanos de posgrado en 

Madrid, España. Les explicó a las y los jóvenes el objetivo de la XVI Interparlamentaria entre México y ese país europeo, un encuentro que no 

se llevaba a cabo desde hace siete años. Escuché con atención sus opiniones y me dio gusto ver su gran interés sobre lo que ocurre en nuestro 

país. Destacó que México vive un proceso profundo de transición política, al que seguramente le dan seguimientos los estudiantes mexicanos 

que viven en España. El senador comentó que a este encuentro asistirán los coordinadores de los Grupos Parlamentarios del Senado, así como 

diputados federales. Me da mucho gusto reunirme con ustedes. Tuve la invitación a estar en la Complutense a dar una conferencia, me reuní 

con personalidades de la Universidad. Soy maestro de la UNAM, doy clases en el posgrado, terminamos el semestre apenas el viernes pasado; 

y también hay muchos jóvenes de España allá en México, en la UNAM. -Por otra parte Ricardo Monreal confirma las negociaciones con Va por 

México: La decisión no está tomada. Ricardo Monreal, confirmó que ha sostenido negociaciones en torno a su candidatura presidencial con los 

dirigentes de la alianza Va por México, integrada por el PAN, PRI y PRD. El legislador ha disipado así las especulaciones sobre su posible salida 

de Morena y su postulación como abanderado de los partidos de la oposición. Estoy en ese proceso de definición, no está tomada la última 

decisión. Si se percibe que hay indefinición, la política es un proceso no precipitado, no arrebatado, tiene ritmos. Me precio de conocer la política, 

tengo 42 años de ser servidor público. Pero los ritmos los vamos a ir diseñando sin precipitación ni arrebatos. Monreal estuvo acompañado por 

el presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, y el senador perredista Miguel Ángel Mancera. El legislador reconoció allí 

sus acercamientos con los dirigentes de Va por México. Yo he platicado con todos los partidos, no me gusta avergonzarme de ello, porque no lo 

siento. Dialogar y platicar con grupos políticos distintos al mío no nos hace menos.  El senador lanzó duras críticas a su partido, en el que ha 
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acusado favoritismo hacia las aspiraciones de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum. Yo tengo 26 años formando 

parte del movimiento que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador, he sido leal al movimiento, he creído conveniente que 

reflexionemos sobre nuestro futuro y he solicitado profundizar la democracia dentro de mi partido y no acudir a la imposición, porque esa fue 

nuestra lucha histórica. El senador señaló que ha sido objeto de una campaña de descalificaciones dentro del partido y que eso lo ha orillado a 

sopesar su salida.  

 

PRESIDENTE DEL SENADO SENADOR ARMENTA MIER; ESTAMOS LISTOS PARA DEFENDER LA DEMOCRACIA JUNTO CON AMLO. 

 

El presidente de la Mesa Directiva, Alejandro Armenta Mier, califica la marcha como un hecho histórico, a favor de la democracia y por el fin de 

los privilegios. Junto a otros integrantes de la Cámara de Senadores, asistió a la marcha a la que convocó el presidente Andrés Manuel López 

Obrador, para celebrar cuatro años del gobierno de la Cuarta Transformación. Armenta Mier calificó ese día como histórico, pues se marcha 

junto al presidente López Obrador a favor de la democracia y en contra de la corrupción, el nepotismo y el abuso de poder que persistieron 

durante muchos años en México. Destacó entre los logros de este gobierno, la recuperación energética de nuestro país, la construcción de 

grandes proyectos de infraestructura, así como la política social. Subrayó el combate a la corrupción, la separación del poder económico del 

poder político y la nacionalización del litio, como temas trascendentes que ha logrado este gobierno para la recuperación de nuestro país. El país 

se encontraba lleno de privilegios para unos cuantos, para las empresas trasnacionales, para los bancos, que no pagaban impuestos. Es increíble, 

que hasta el 2020, los bancos, que tanto beneficio tienen de México, pues es el país donde más recursos obtienen, no pagaban impuestos. 

Estamos listas y listos para defender la democracia junto al presidente López Obrador. -DIPUTADO IGNACIO MIER; MARCHA DE AMLO SE 

VIVIO LA EMOCIÓN SOCIAL DEL MOVIMIENTO DE LA 4T-El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, 

asistió a la Marcha por la Celebración de 4 años de logros de la Cuarta Transformación. El legislador señalo que se vivio la emoción social del 

Movimiento de Regeneración Nacional. Han pasado 32 años desde que nació la lucha constante, perseverante, de Andrés Manuel López 

Obrador y aquí están los resultados de que el que persevera, alcanza; el que busca siempre conquistar sus ideales, lo hace posible. Este sueño 

es posible porque cuenta con la emoción social de todo el pueblo de México. 

 

SHEINBAUM, EBRARD Y ADÁN AUGUSTO; PRESIDENCIABLES DE MORENA PRESENTES EN MARCHA DE AMLO 

 

Los aspirantes presidenciales de la llamada Cuarta Transformación acudieron al Ángel de la Independencia para acompañar al presidente López 

Obrador. La jefa de Goierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, el canciller Marcelo Ebrard y el secretario de Gobernación, Adán 

Augusto López, los tres aspirantes presidenciales de Morena en 2024 se dieron cita en el Ángel de la Independencia para acompañar al 

presidente Andrés Manuel López Obrador. Unidos esperando a nuestro presidente Lopez Obrador, dijo Sheinbaum Pardo. Tambien 

estuvieron otros secretarios de Estado, senadores, diputados para marchar junto con López Obrador. Adán Augusto López, fue el primero que 

llegó al Ángel de la Independencia entre gritos de "presidente", para acompañar al presidente durante la Marcha Del Pueblo. El secretario de 

Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard caminó entre el tumulto hacia el Ángel de Independencia. Entre los legisladores, se encuentra el diputado 

federal Antonio Pérez Garibay, padre del piloto de la Fórmula 1 Sergio "Checo" Pérez. La secretaria de Energía, Rocío Nahle, quien dijo que 

la marcha es festejo de la transformación. “Hoy es un festejo de la transformación". Rocío Nahle aseguró que la presencia de simpatizantes del 

gobierno del presidente Lopez Obrador, en el Paseo de la Reforma es por gusto ya que las marchas en nuestro movimiento son de alegría y de 

fiesta. 

 

LUIS ESPINOSA; PRD APUNTA A RICARDO MONREAL Y SANTIAGO CREEL COMO POSIBLES CANDIDATOS RUMBO AL 2024 

 

Ricardo Monreal Ávila, es acogido por el Partido de la Revolución Democrática (PRD), quien abrió la posibilidad de que el senador de 

Movimiento Regeneración Nacional, Ricardo Monreal Ávila, y el diputado del Partido Acción Nacional (PAN), Santiago Creel Miranda, sean 

los que encabecen la alianza Va por México en las elecciones presidenciales del 2024. En la Reunión Interparlamentaria España - México, el 

coordinador parlamentario del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro, dio a conocer la posibilidad de convertir al líder 

parlamentario de Morena en el Senado de la República, Monreal Ávila, y a Creel Miranda, como candidatos presidenciales en el año 2024. El 

perredista hablo sobre la posible candidatura del morenista en la oposición, diciendo que no se ocultará que sí han existido reuniones con Ricardo 

Monreal de cara a la sucesión presidencial. Hemos hablado con el senador Monreal, él lo ha dicho, yo no debo ocultarlo, el diálogo debe ser 

una divisa de la política, y el diálogo franco, de cara a la sociedad. Espinosa Cházaro consideró que tanto Ricardo Monreal como Santiago 

Creel son dos de los políticos mejor formados del país e instó a la coalición a iniciar el proceso para seleccionar a su candidato presidencial, 

como ya lo hizo Morena. El líder del Sol Azteca en San Lázaro sostuvo que su partido tiene las puertas abiertas para Monreal Ávila, quien en 
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diciembre podría definir su salida de Morena. El PRD está convencido, lo hemos hablado con el senador Miguel Ángel Mancera, con el 

presidente del partido Jesús Zambrano, que el proceso de selección de la candidatura de la coalición Va por México, debe iniciar ya. Se ha 

hablado aquí de reconciliación, se ha hablado de coincidencia y a mí me une en lo personal y en lo político con Ricardo Monreal un ánimo 

democratizador del país y todo lo que vaya en ese sentido. Luis Espinosa Cházaro destacó que, así como ve a Monreal Ávila o Santiago 

Creel como candidatos presidenciales, también ve a algún integrante del Partido Revolucionario Institucional (PRI) de cara al 2024. El diputado 

del PAN Santiago Creel y Monreal Ávila acordaron llevar a cabo mesas de diálogo y reconciliación nacional en los 32 estados del país. Monreal 

señalo que va hacer una convocatoria de reconciliación nacional, establecer una mesa en la Ciudad de México y repetir esta mesa en las 32 

entidades de la República que yo le voy a añadir solo una palabra: diálogo y reconciliación. 

 

SENADOR MIGUEL ÁNGEL MANCERA; MONREAL “PERFIL FUERTE”, COMO POSIBLE CANDIDATO OPOSITOR A LA PRESIDENCIA 

 

Miguel Ángel Mancera, senador del PRD, aseguró que Ricardo Monreal, el líder del partido de Morena en el Senado, sería un buen candidato, 

un perfil fuerte, para la alianza opositora que se pretende formar para hacer frente al partido del presidente en las próximas elecciones. Monreal 

es un perfil importante, un perfil fuerte, y además tiene interlocución con todas las fuerzas políticas que estarían conformando una posible alianza, 

dijo el líder de los senadores del PRD. La alianza opositora, pese a las últimas polémicas, estaría compuesta por el PRD, el PAN y el PRI. Yo 

estoy convencido de que Ricardo Monreal podría participar en la elección. Le veo como un activo para poder competir en la elección, Su relación 

con Morena, el partido del presidente Andrés Manuel López Obrador, se enfría por momentos. Monreal comenzó su carrera como político en 

el PRI, al que se unió en 1975. Posteriormente, entre 1998 y 2004 fue gobernador del estado de Zacatecas por el PRD, desde donde pasó a 

coordinar la campaña presidencial de López Obrador. Desde el 1 de septiembre de 2018 es senador y presidente de la Junta de Coordinación 

Política del Senado. Ha anunciado su intención de ser candidato a las elecciones presidenciales por Morena, pero sus intenciones no están 

siendo acogidas de brazos abiertos dentro del partido. A Monreal esto no le ha sentado bien, y ha expresado su disgusto con esta diferencia en 

el trato, hasta el punto de amenazar con la posibilidad de salir del partido. Por dignidad no puedes mantenerte en un lugar donde se te acosa o 

se te persigue y pidió que el partido ofrezca reglas claras y equitativas a los que aspiran a la presidencia, porque el país está plagado de 

propaganda ilegal, con promoción personalizada, sobre todo de la candidata y del Secretario de Gobernación.  

 

ADAN UGUSTO LOPEZ SECRETARIO DE SEGOB ; DESIGNA A MIGUEL ÁNGEL CHICO COMO  EL ENLACE PARA EL PROYECTO DE 

AGUA EN GUANAJUATO 

 

El ex Senador y exdiputado federal Miguel Ángel Chico Herrera, será el enlace con la Federación para cristalizar el proyecto de Agua para 

Guanajuato. Asi lo señalo el gobernador, Diego Sinhué Rodríguez Vallejo. De acuerdo al mandatario, el titular de la SEGOB, en su visita al 

estado, instruyó a Miguel Angel Chico Herrera, coordinador de Seguimiento y Planeación de la Secretaría de Gobernación, ser el enlace. A 

través de él vamos a dar seguimiento para la firma de convenios, a fin de que en febrero podamos estar signando los convenios y compromisos 

respecto a la distribución del agua en el distrito 11. El gobernador comentó que ya dio instrucciones a su equipo jurídico para que se pongan en 

contacto con Miguel Ángel Chico Herrera, el que aseguró, será un aliado para agilizar los trámites. Luego de todo el tema administrativo y 

jurídico, el gobernador declaró que vendrá el proyecto ejecutivo para traer agua a la presa de Solís.No pierda de vista a Miguel Angel Chico el 

es de Guanajuato y con aspiraciones políticas y la gente lo quiere y respeta- Pero miguel Angel no se distrae aunque las elecciones 

sean el 2024- 

 

PRESIDENTE DE SAN LUIS POTOSI ENRIQUE GALINDO; LEY DE INGRESOS 2023 EN SLP, INCREMENTARA LA REACTIVACIÓN 

ECONÓMICA  

 

El alcalde Y Maestro de la UNAM  Enrique Galindo Ceballos, indico que la nueva Ley de ingresos 2023 del Ayuntamiento de San Luis Potosí 

es un ordenamiento histórico, moderno, que se ajusta a las necesidades financieras del Gobierno de la Capital y que al mismo tiempo establece 

criterios de justicia tributaria en el que se protege a las personas con menos ingresos, se estimula la construcción de vivienda, la creación de 

empresas, la realización de obra pública y permitirá mayores programas y acciones municipales. Explicó que esta nueva Ley de Ingresos está 

basada en criterios de justicia tributaria, por lo que se amplió el descuento en predial del 50 por ciento para personas con discapacidad, adultos 

mayores y pueblos originarios, para que el beneficio se mantenga durante todo 2023; además se incluyen descuentos por pronto pago en el 

predial, de 15 por ciento en enero, 10 por ciento en febrero y cinco por ciento en marzo. Asimismo señalo que el Proyecto de Ley de Ingresos, 

trabajado por la Comisión de Hacienda del Cabildo, otorga estímulos fiscales para el cumplimiento oportuno de las obligaciones de los 

contribuyentes e incentiva la construcción y desarrollo de vivienda de interés social e interés medio. También se establece un estímulo fiscal para 
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las empresas de nueva creación y la ampliación de las existentes, hasta en un 100 por ciento, por lo que el Proyecto de Ley de Ingresos 2023 

reactiva la economía del municipio de San Luis Potosí. Alcances de este Proyecto de Ley de Ingresos 2023, son: fortalecer la Hacienda Pública, 

transparencia en la recaudación, simplificar el cumplimiento de las obligaciones fiscales, cumplir con los principios de legalidad y equidad, así 

como fomentar la igualdad tributaria. 

 

SENADOR VÍCTOR FUENTES; SI EXISTEN RECORTES DE AGUA, LOS CULPABLES SERAN SAMUEL GARCÍA Y ADÁN AUGUSTO  

 

El Senador Victor Fuentes Solis, sancionó el recién firmado Acuerdo de Trasvase de Presa El Cuchillo que obliga a Nuevo León a enviar agua 

a Tamaulipas. El legislador dijo que es lamentable que no tengan palabra, ni el Gobernador ni el Secretario de Gobernación Federal quienes se 

comprometieron a suspender el trasvase de El Cuchillo a la presa Marte R. Gómez en Tamaulipas. Esto representa un grave error porque no 

hay agua suficiente en el estado para toda la gente. Recalcó que en caso de existir recortes al suministro de agua en los próximos meses, como 

sucedió durante la primavera y el verano de este año en Monterrey y la Zona Metropolitana, los responsables serían Samuel García y Adán 

Augusto López ya que, son quienes han firmado el acuerdo de liberar entre 200 y 250 millones de metros cúbicos de agua a los agricultores del 

Distrito 026 de Tamaulipas. Aquí lo urgente es garantizar, ante cualquier otra cosa, el consumo humano del vital líquido. El Senador recordó que 

durante su campaña para Gobernador, Samuel García se comprometió a defender el agua de Nuevo León, así como el Secretario Adán Agusto 

López quien ante el pleno del Senado señaló que el trasvase no era viable debido a la sequía, por lo que los calificó como irresponsables. Se 

les olvidó lo que prometieron, Samuel en campaña y Adán ante la Cámara de Senadores de defender el agua de Nuevo León. Son unos 

irresponsables ya que al final de cuentas los que terminarán siendo afectados por esto serán las y los neoleoneses que si las lluvias siguen como 

continúan se quedarán sin agua en sus hogares muy pronto. 

 

DIPUTADA ANA LILIA HERRERA E ISMAEL HERNÁNDEZ DERAS; APRUEBAN INICIATIVA PARA FRENAR MALTRATO ESCOLAR 

 

Los diputados Ana Lilia Herrera Anzaldo e Ismael Hernandez Deras, dieron a conocer que para evitar violencia a menores de edad y maltrato 

escolar, el Pleno de la Cámara de Diputados aprobó por unanimidad el dictamen de la legisladora promovente, Ana Lilia Herrera Anzaldo, que 

busca que los tres niveles de gobierno desarrollen estrategias para la prevención, atención y seguimiento de estas problemáticas. La legisladora 

plantea que los tres niveles de gobierno desarrollen estrategias para prevenir, atender y dar seguimiento a esta problemática. Al exponer este 

dictamen, la Presidenta de la Comisión de Derechos de la Niñez y Adolescencia señaló que es fundamental visibilizar estas situaciones que se 

ejercen en las relaciones y empiezan desde edades muy tempranas. Expuso que datos oficiales reportan que el 40 por ciento de estos casos los 

propician los compañeros de clase. Precisó que México ocupa el primer lugar en casos de bullying en educación básica, lo que afecta a más de 

18 millones de alumnos en primaria y secundaria en escuelas públicas y privadas. Advirtió que estos excesos no solo se registran en los centros 

educativos, también están presentes en los medios electrónicos y las redes sociales. La diputada Ana Lilia Herrera subrayó la importancia de 

tomar conciencia de lo que representa impulsar todos los días una cultura de paz, pero, sobre todo, estar atentos ante estos hechos. Sostuvo 

que las autoridades educativas deben incluir en los lineamientos para los protocolos de actuación, la detección de cualquier expresión de 

violencia. Al posicionarse a favor del dictamen de sus correligionarios Ana Lilia Herrera e Ismael Hernández, la diputada federal Sayonara 

Vargas señaló que la educación es un derecho fundamental para lograr la paz y la estabilidad, así como para construir una sociedad más justa. 

Alertó que la violencia y el acoso en la escuela, incluido el ciberacoso, son actos que atentan la estabilidad emocional y física de las niñas, niños 

y adolescentes que la sufren. Son problemas multifactoriales que promueven muchas veces la humillación, la descalificación, la burla, la 

negligencia y el abandono emocional, afectando así el aprendizaje y el pleno desarrollo de nuestras niñas y niños. Vargas Rodríguez reiteró 

que la propuesta aprobada, tiene el objetivo de impulsar políticas públicas orientadas a la mejora de la convivencia social y escolar, la prevención 

y atención a la violencia que contribuya en el desarrollo pleno e integral de los alumnos. 

 

SENADORA BEATRIZ PAREDES; DEMOCRACIA MEXICANA ESTÁ EN RIESGO 

 

La senadora Beatriz Paredes Rangel, durante su visita a la Casa de La Cultura de Lagos de Moreno, dialogó con cerca de 500 personas sobre 

“Los Riesgos para la Democracia”. Paredes Rangel, habló del riesgo de perder las libertades políticas y sociales frente a las señales de 

autoritarismo que ha venido enviando el actual régimen. Citó la libertad de expresión y libertad política, al tiempo que puso como ejemplo la 

descalificación que el presidente hizo durante una conferencia a la periodista y politóloga Denise Dresser. Señalo que empieza a preocupar la 

debilitación del Federalismo, toda vez que al extenuar a los estados y los municipios se afecta a las regiones. En esta administración federal se 

han desaparecido los fondos de respaldo a los municipios; se han desaparecido los fondos que apoyaban el equipamiento y la capacitación de 

las policías municipales; se desapareció el Fonden para respaldar la atención de las entidades y de las regiones ante desastres naturales; se 
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desaparecieron fondos muy importantes para apoyar el desarrollo de la investigación científica y la educación superior; se desaparecieron 

programas presupuestales que estaban etiquetados en favor de los municipios; se debilitó la relación con los gobiernos estatales, entonces ha 

habido un demérito del federalismo. Una señal más de alarma, es la clara reducción de autonomía del Poder Legislativo que se observa cuando 

hay iniciativas que se dice públicamente que no se les puede cambiar ni una coma, cuando no permiten que haya una revisión del presupuesto 

en la Cámara de Diputados para cuestiones que son esenciales, y cuando se pretende reproducir un régimen vertical en donde el presidente 

decide, su mayoría apoya en automático, y no hay márgenes de diálogo, de discusión, y construcción democrática. Indico que otra cosa que 

preocupa, es la ausencia de diálogo, pues no existe la convivencia entre mayorías y minorías, un elemento sustantivo, necesario, y esencial que 

no existe más entre el gobierno en el poder y la oposición. La ex gobernadora de Tlaxcala, aprovechó para anunciar que su voto en la iniciativa 

de la propuesta Reforma al INE, será en contra porque sencillamente no enriquece a la democracia mexicana y es una regresión. 

 

MARKO CORTÉS; MARCHA DE AMLO ACARREO PARA OCULTAR FALLAS EN SU GOBIERNO 

 

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, aseguró que la marcha del acarreo clientelar que encabezó el presidente Andres Manuel 

Lopez Obrador, busca ocultar los crecientes problemas del país, como la violencia, el aumento de la pobreza y la falta de empleos bien pagados. 

Señaló que aun cuando López Obrador descalificó, subestimó y se burló de la movilización de la sociedad en defensa del INE, la democracia y 

la libertad, quedó claro que le dolió profundamente el fuerte mensaje de la gente y en lugar de ponerse a trabajar para dar resultados, se puso a 

organizar la marcha con acarreados, amenazados y pagados por los gobiernos de Morena. Esa es la verdadera razón de la marcha para 

conmemorar sus cuatro años de gobierno, porque quiere seguir polarizando, dividiendo a la gente y medir fuerzas. Pero hoy le decimos al 

presidente que la sociedad ya le está dando la espalda, porque no hay resultados, no hay beneficios reales, se le está acabando el tiempo y ni 

con la marcha podrá ocultar su pésimo gobierno. Cortés insistió en que la verdadera razón de la marcha del acarreo clientelar es para ocultar 

que México tiene hoy cuatro millones de nuevos pobres, que no hay medicinas en los hospitales públicos, que no hay vacunas para los recién 

nacidos, sólo 1 de cada 3 menores tiene su esquema de vacunación completo, la gente se está muriendo porque se cancelan muchas cirugías. 

La violencia sigue imparable, este sexenio es el más sangriento de la historia moderna, los cárteles del narcotráfico reciben abrazos mientras 

generan terror y dominan más y más territorio, hay tres veces más desaparecidos que en los gobiernos recientes, los feminicidios aumentan 

como nunca, la impunidad se extiende por todos los rincones. La corrupción de este gobierno es mayor y más cínica que en el sexenio anterior. 

Segalmex superó de un solo golpe la cuantía de la Estafa Maestra.  

 

DIPUTADA YADIRA MARCOS; PRESENTA PRIMER INFORME DE LABORES LA ACOMPAÑA EL GOBERNADOR RUBÉN ROCHA 

MOYA 

 

La diputada Yadira Marcos presento su mi primer informe de labores 2021-2022, correspondiente a esta 65 Legislatura. Asistió el Gobernador 

de Sinaloa Dr. Rubén Rocha Moya, la Senadora Imelda Castro Castro, la Diputada Olegaria Carrazco Macías, la Diputada Nabetse Arellano, 

la Diputada Marina Valadez, la Diputada Irma Andazola, de B.C., el Diputado Fernando García, el Diputado Juan Torres, la secretaria de 

pesca del Gobierno del estado Emilia Guerra, la Secretaria de Bienestar y Desarrollo Sustentable María Inés Pérez Corral. La legisladora Yadira 

Marcos agradeció a su madre Modesta Marcos Alvarez, a su equipo de trabajo. Sobre los logros como Grupo Parlamentario de Morena indico 

que aprobaron Leyes que son pilares para el nuevo gobierno. La Ley Federal de Juicio Político y Declaración de Procedencia, Ley que reivindica 

un principio enarbolado por nuestro presidente: Al margen de la ley nada y por encima de la ley nadie. Con esta Ley protegemos a la sociedad 

contra actos inmorales de las y los funcionarios públicos, porque si se comete alguna falta, algún delito, ya se puede iniciar un Juicio Político y 

sentar una responsabilidad penal contra las personas servidoras públicas y hasta con el mismo presidente de la República. También, de forma 

destacada, aprobamos la Ley Federal de Revocación de Mandato que es un instrumento de participación solicitado por ustedes, por la ciudadanía 

para decidir si fuera el caso, la conclusión anticipada en el desempeño del cargo de la persona titular de la Presidencia de la República, a partir 

de la pérdida de la confianza. Para hacer posible esta Ley, modificamos el artículo 55 de la Ley Federal de Revocación de Mandato. Nuestros 

principios también están anclados en la responsabilidad con aquellos que han dado todo por México, por ello decretamos una nueva Ley Orgánica 

de la Armada de México, que tiene como objeto mejorar el ejercicio de las atribuciones y operaciones encomendadas a la Armada, incluyendo 

aspectos importantes como la visión, atribuciones, integración, niveles de mando, organización, así como la situación del personal naval, todo 

ello en favor del sector marítimo. El combate a la corrupción y la aplicación del principio de austeridad republicana por parte del Gobierno de la 

Cuarta Transformación permitió que las y los diputados aprobáramos una Ley de Ingresos de la Federación para 2022 que permitiera cubrir los 

gastos de nuestro país sin la creación de nuevos impuestos. Se contemplaron ingresos por $7 billones 88 mil 250 mdp. 
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PEDRO SÁNCHEZ; VA POR “FORTALECER LA VOZ” DEL SOCIALISMO 

 

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, aspira tras su proclamación como nuevo líder de la Internacional Socialista a fortalecer la voz, de 

la socialdemocracia frente a los desafíos del mundo y a continuar replicando con acierto las ofensivas del liberalismo y nacionalismo reaccionario. 

Sánchez ha reforzado su perfil internacional al convertirse oficialmente durante la clausura del XXVI Congreso de la Internacional Socialista en 

el primer presidente español de esta organización, que agrupa a 132 partidos socialdemócratas, socialistas y laboristas de todo el mundo. Un 

acto en el que Sánchez ha estado arropado por prácticamente todos los ministros socialistas del Gobierno, así como por la inmensa mayoría de 

miembros de la Ejecutiva Federal del PSOE.  Asistieron también buena parte de los barones del partido, con excepciones destacadas como las 

de los presidentes autonómicos Emiliano García-Page (Castilla-La Mancha), Javier Lambán (Aragón) y Ximo Puig (Comunidad Valenciana), 

que han alegado motivos personales. 

 

 

JOE BIDEN;  

 

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden,  
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